

Un forum des métiers sous un soleil radieux, par H. RABEUX, responsable du BDI

Tous les élèves de 3^{ème} et de 2^{nde} avaient rendez-vous ce samedi 17 février avec **60** professionnels de nombreux secteurs et formations dans la salle des sports de l'Institution.



Le but ? Avoir un 1^{er} échange afin de construire leur réflexion sur leur parcours d'orientation.

En tout, ce sont **400 élèves** qui se sont succédés tout au long de la matinée. Combien d'années d'études pour être médecin ? Quelles sont les contraintes du métier de gendarme ? Combien gagne-t-on ? Telles sont quelques exemples des questions que se posent nos jeunes élèves.

Avocat, infirmier, pompier, certains d'entre eux ont une idée précise de ce qu'ils veulent faire plus tard. D'autres ne savent pas encore, une occasion pour eux lors de ce forum de trouver des pistes et d'en éliminer d'autres.



L'occasion aussi lors des **mini-conférences** de découvrir les différents métiers d'une même famille ou d'échanger sur le forum avec les **lycées Dampierre** et **La Sagesse** sur leurs formations post 3^{ème} et post bac.





Sur le **stand de France-Travail** (ex-pôle emploi), il était possible de répondre à un petit questionnaire ludique pour déconstruire certaines idées et découvrir le marché de l'emploi.

Ainsi ce forum a permis aux élèves et à leurs parents de découvrir des métiers ou d'éclaircir certains projets : un bon début de réflexion pour s'orienter.

Ce forum s'inscrit dans le parcours avenir, dispositif de l'éducation nationale qui permet aux élèves de la 6^{ème} à la terminale de construire progressivement tout au long de leurs études secondaire une véritable compétence à s'orienter.

Un immense merci à l'ensemble des participants pour leur précieuse participation et nous vous donnons rendez-vous l'année prochaine !
Bravo aux membres du BDI et au comité A.P.E.L. qui a accueilli et restauré nos intervenants

